

28. Fundación Música Española en Suiza. Para celebrar los XVIII Cursos Internacionales de Interpretación de Música Española, en Baden (Suiza). A favor de la Fundación Música Española en Suiza, 500.000 pesetas.

29. Doña Paloma Pérez Iñigo. Soprano. Para participación en temporada de zarzuela con la Fundación de Arte Lírico de Colombia. A favor de doña Paloma Pérez Iñigo, 1.600.000 pesetas.

30. Don Manuel Capdevila Font. Para conferencia y coloquio en la Academia Chopin Polaca, con motivo del centenario del nacimiento del compositor Eduardo Toldrá. A favor de don Manuel Capdevila Font, 127.595 pesetas.

31. Don Alberto García Demestres. Para gira por Italia con el espectáculo de música española «Fábulas para el invierno». A favor de don Alberto García Demestres, 750.000 pesetas.

#### Danza

1. Coros y Danzas de Madrid. Para participar en el XX Festival Internacional de Folklore en Puerto Rico y en el Primer Festival Internacional de Folklore Ciudad de Panamá. A favor de la Asociación de Coros y Danzas de Madrid, 700.000 pesetas.

2. Doña María Angels Margarit Viñals. Para participación en el Festival de Adelaida (Australia). A favor de doña Angels Margarit Viñals, 700.000 pesetas.

3. Compañía Vicente Sáez. Para gira de actuaciones con el espectáculo de danza «Regina Mater», al Reino Unido y Austria. A favor de la Compañía Vicente Sáez, 700.000 pesetas.

4. PASO A 2. Para proyecto sobre la proyección internacional del Certámen Coreográfico de Madrid. A favor de PASO A 2, 1.750.000 pesetas.

#### Teatro

1. Centre de Marionetes de la Famfarra de Barcelona. Para organización de la Red de Teatros Populares y de Bolsillo del Mediterráneo. A favor del Centre de Marionetes de la Famfarra de Barcelona, 1.000.000 de pesetas.

2. Els Comediants. Para participar en el Festival de Sidney (Australia). A favor de «Comediants, Sociedad Anónima», 2.500.000 pesetas.

3. Compañía de Teatro «Atalaya». Para representaciones en Tánger y Tetuán (Marruecos). A favor de Centro de Arte Producciones, S. C., 700.000 pesetas.

4. Teatro de la Ribera. Para actuación en Estados Unidos y México. A favor de doña Pilar Martínez Laveaga, 1.250.000 pesetas.

5. «Producciones Yllana, Sociedad Limitada». Para actuación en el Festival de Singapur. A favor de Producciones Yllana, 450.000 pesetas.

6. «Teatro Guirigai, Sociedad Limitada». Para participar en el Lincoln Center Out-of-Doors Festival de Nueva York (Estados Unidos). A favor de «Teatro Guirigai, Sociedad Limitada», 700.000 pesetas.

7. Instituto Internacional de Teatro del Mediterráneo. Para colaboración a la realización de la Asamblea Anual del IITM, en la que participarán delegaciones de todos los países integrados en la red. A favor del Instituto Internacional de Teatro del Mediterráneo, 350.000 pesetas.

#### Artes Plásticas

1. Para exposición de Joan Brossa en Chateauroux y Tourcoing (Francia). A favor de doña Hilde Teerlinck, 200.000 pesetas.

2. Don José Luis Rueda Jiménez. Para itinerancia de la exposición «Trayectos» de Gerardo Rueda, que se expondrá en Caracas, Buenos Aires, Rosario, Río de Janeiro y Sao Paulo, y de la exposición de la obra de Gerardo Rueda del IVAM, que se expondrá en Monterrey y Santa Fe. A favor de don José Luis Rueda Jiménez, 3.054.600 pesetas.

3. Grupo Ritmo y Norma. Para exposición colectiva en Portalegre y Lisboa (Portugal). A favor de don Antonio Maura Barandiarán, 980.000 pesetas.

#### Cinematografía

1. Federación de Asociaciones de Productores Audiovisuales Españoles. Para asistencia a Festivales Internacionales de Cine. A favor de la FAPAE, 1.500.000 pesetas.

2. Don Alvaro Pardo. Productor, guionista y montador. Para proyecto de documental sobre Angel Ganivet. A favor de don Alvaro Pardo-Ortiz, 2.000.000 de pesetas.

#### Fotografía

1. Pilar Albajar/Antonio Altarriba. Para participación en el Festival Fotofert, a celebrar en Houston (Estados Unidos). A favor de doña Pilar Albajar, 360.000 pesetas.

#### Varios

1. Don Ignacio Arellano Ayuso. Para preparar antología de textos hispánicos, en colaboración con la Universidad de Delhi y Nihru (India). A favor de don Ignacio Arellano Ayuso, 450.000 pesetas.

2. Don Gonzalo Armero Alcántara. Para edición en idioma inglés del número monográfico de la revista «Poesía», dedicado a Manuel de Falla, coincidiendo con el 50 aniversario de su muerte. A favor de «OPPONAX, Sociedad Limitada», 4.100.000 pesetas.

3. Asociación de Investigación y Especialización sobre Temas Iberoamericanos. Para proyecto de investigación «El impacto del 98 en Europa y América. Ética y política a finales del siglo XIX». A favor de la Asociación de Investigación y Especialización sobre Temas Iberoamericanos, 1.450.000 pesetas.

4. Instituto de Estudios Hispánicos. Para coloquio sobre problemas particulares de gramática española, a celebrar en Amberes (Bélgica) con la participación de diversos Doctores españoles. A favor del Instituto de Estudios Hispánicos, 500.000 pesetas.

5. Sociedad de Estudios Internacionales. Para la realización del curso 1996. A favor de la Sociedad de Estudios Internacionales, 800.000 pesetas.

6. Patronato Arcipreste de Hita. Para realización del III Congreso Internacional de Caminería Hispánica, a celebrar en Morelia, Michoacán (México). A favor de don Manuel Criado del Val, 1.500.000 pesetas.

7. Fundación Juan de la Cierva. Para exposición homenaje «Juan de la Cierva y el Autogiro», a celebrar en Tetuán (Marruecos) y en Estados Unidos. A favor de la Fundación Juan de la Cierva, 2.700.000 pesetas.

8. Don Jesús Cruz Valenciano. Profesor del Departamento de Historia de la Universidad de Delaware (Estados Unidos). Para participación de los representantes españoles en la conferencia «Cultura material estilos de vida y hábitos de consumo en el mundo hispánico (siglos XVI-XX)». A favor de don Jesús Cruz Valenciano, 400.000 pesetas.

9. Don Juan María Montijano García y don Francisco Javier Montero Fernández. Para catalogación de los fondos documentales de la biblioteca de San Carlino alle quattro fontana de Roma (Italia). A favor de don Juan María Montijano García, 1.600.000 pesetas.

10. Fundación Ramón Menéndez Pidal. Para compilación y edición del «Romancero de Sarajevo». A favor de la Fundación Ramón Menéndez Pidal, 1.000.000 de pesetas.

11. Real Diputación San Andrés de los Flamencos, Fundación Carlos de Amberes. Para presentación de la publicación «La Neutralidad de España durante la Primera Guerra Mundial (1914-1918). Tomo I: Bélgica». A favor de la Real Diputación San Andrés de los Flamencos, Fundación Carlos de Amberes, 190.000 pesetas.

## MINISTERIO DE JUSTICIA E INTERIOR

4364

*RESOLUCION de 7 de febrero de 1996, de la Secretaría General de Justicia, por la que se procede a la publicación del Convenio de Colaboración entre el Consejo General del Poder Judicial, el Ministerio de Justicia e Interior y el Gobierno de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares para la aplicación de medios y sistemas informáticos en órganos judiciales de dicha Comunidad.*

Habiéndose suscrito entre el Consejo General del Poder Judicial, el Ministerio de Justicia e Interior y el Gobierno de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares un Convenio de Colaboración para la aplicación de medios y sistemas informáticos en órganos judiciales de dicha Comunidad, y en cumplimiento de lo dispuesto en el punto noveno del Acuerdo del Consejo de Ministros de 2 de marzo de 1990, sobre Convenios de Colaboración entre la Administración del Estado y las Comunidades Autó-

nomas, he resuelto proceder a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de dicho Convenio, que, a tal efecto, figura como anexo de esta Resolución.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Madrid, 7 de febrero de 1996.—El Secretario general de Justicia, Fernando Escribano Mora.

**CONVENIO DE COLABORACION ENTRE EL CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL, EL MINISTERIO DE JUSTICIA E INTERIOR Y EL GOBIERNO DE LA COMUNIDAD AUTONOMA DE LAS ISLAS BALEARES PARA LA APLICACION DE MEDIOS Y SISTEMAS INFORMATICOS EN ORGANOS JUDICIALES DE DICHA COMUNIDAD**

En Palma de Mallorca a 5 de febrero de 1996,

**REUNIDOS**

El molt honorable señor Cristòfol Soler i Cladera, Presidente del Gobierno de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares,

El excelentísimo señor don Andrés de la Oliva Santos, Vocal del Consejo General del Poder Judicial, por delegación del excelentísimo señor don Pascual Sala Sánchez, Presidente del Consejo General del Poder Judicial y la excelentísima señora doña María Teresa Fernández de la Vega, Secretaria de Estado de Justicia, por delegación de firma del excelentísimo señor don Juan Alberto Belloch Julbe, Ministro de Justicia e Interior (Orden de 29 de enero de 1996), quien, a su vez, actúa por delegación del Consejo de Ministros conforme al Acuerdo de éste de 21 de julio de 1995 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de agosto).

**EXPONEN**

I. Que en virtud del artículo 149.1.5.<sup>a</sup> de la Constitución Española, el Estado tiene la competencia exclusiva en materia de Administración de Justicia.

II. Que, por su parte, el artículo 52.1 del Estatuto de Autonomía de las Islas Baleares, establece que, en cuanto a la Administración de Justicia, corresponde a la Comunidad Autónoma ejercer todas las facultades que las Leyes Orgánicas del Poder Judicial y del Consejo General del Poder Judicial reconozcan o atribuyan al Gobierno del Estado.

III. Que, dentro de los límites presupuestarios de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, y con el fin de dar cumplimiento a lo preceptuado en el artículo 24 de la Constitución Española y lograr las más altas cotas de celeridad y eficacia de la Administración de Justicia, se considera prioritario la puesta en práctica de un Plan Informático aplicado a los órganos judiciales con sede en la Comunidad.

IV. Que el presente Convenio de Colaboración tiene por objeto la aplicación de medios y sistemas informáticos a las tareas propias de los órganos judiciales radicados en el ámbito geográfico de las Islas Baleares, salvando, en todo caso, los principios constitucionales de unidad e independencia del Poder Judicial.

En consecuencia, las partes acuerdan suscribir el presente Convenio, regulándose con base en las siguientes

**CLAUSULAS**

Primera.—La informatización de los órganos de la Administración de Justicia en la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares se llevará a cabo en armonía con los planes generales que pudieran aprobarse en lo sucesivo y que deban regir para todo el Estado español.

Segunda.—En todo caso, la programación informática contemplará las medidas de protección necesarias para evitar el uso indebido de las informaciones e, igualmente, de los datos relativos al honor y a la intimidad de las personas, observándose lo dispuesto en el artículo 18.4 de la Constitución Española, en la Ley Orgánica 5/1992, de 29 de octubre, sobre regulación automatizada de los datos de carácter personal, y en las normas que lo desarrollan.

Tercera.—En el marco de colaboración de las partes que suscriben el presente Convenio, se reserva al Consejo General del Poder Judicial la facultad para dictar cuantas disposiciones sean precisas para que, en el uso de los medios informáticos, quede salvaguardada la independencia de los órganos jurisdiccionales.

Cuarta.—Corresponde, igualmente en el marco de colaboración a la comunidad Autónoma de las Islas Baleares:

a) Suministrar los recursos necesarios, en el marco de las consignaciones presupuestarias, para la ampliación de los equipos físicos, así como la colaboración en la formación del personal de los Cuerpos auxiliares para el manejo de los sistemas informáticos; funciones ambas que se desarrollarán con cargo a sus dotaciones presupuestarias.

b) Promover, a través de la Comisión de seguimiento que se configura en el presente Convenio, la introducción de mejoras técnicas que se reputen adecuadas como consecuencia de las experiencias acumuladas en el desarrollo de los sistemas informáticos.

Quinta.—Por su parte, corresponde al Ministerio de Justicia e Interior:

a) Aportar los programas y demás componentes logísticos.

b) Aprobar los requerimientos y especificaciones de los equipos informáticos a instalar, con el fin de lograr la necesaria unidad de procedimientos y la relación física y lógica entre éstos y con el resto de los equipos del Estado.

c) Asumir, con arreglo a las disposiciones presupuestarias de cada ejercicio, los costes derivados de la reparación y el adecuado mantenimiento operacional de los sistemas informáticos, así como el suministro del material informático, el consumo de energía preciso para el uso de las máquinas y demás gastos que ocasione su utilización.

d) Supervisar el funcionamiento y mantenimiento de las máquinas y los programas, así como la instalación de aquéllas. La supervisión referida, en ningún caso podrá afectar al normal desenvolvimiento de las funciones judiciales, tratándose de un apoyo exclusivamente técnico, enmarcado dentro de una labor auxiliar de los órganos jurisdiccionales que mantendrán intacta su independencia.

Sexta.—los medios materiales aportados por la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares quedarán destinados al servicio de la Administración de Justicia y situados en los distintos órganos judiciales, sin que puedan ser retirados en tanto cumplan dicha finalidad, aunque haya finalizado la vigencia el presente Convenio.

Séptima.—Para la ejecución y desarrollo del presente Convenio se crea una Comisión de Seguimiento compuesta por seis miembros, designados dos por cada una de las partes que lo suscriben. Uno de los miembros designados por el Ministerio de Justicia e Interior será un representante de la Delegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares.

Corresponde a esta Comisión cuidar de que la informatización se lleve a efecto según lo pactado y en los términos que conduzcan al mejor logro del fin propuesto de hacer más ágil, eficaz y operativa la justicia en la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares, en armonía con los planes generales aplicables en todo el Estado español, resolviendo las cuestiones suscitadas dentro de la vigencia del Convenio. En particular, se atribuyen a la Comisión las siguientes funciones:

a) En la medida en que lo permitan las sucesivas consignaciones presupuestaria, determinar el orden de prioridades en cuanto a los cometidos o funciones susceptibles de mecanización, así como respecto a los organismos que deben ser mecanizados con preferencia.

b) Desarrollar estudios sobre las innovaciones técnicas cuya introducción se estime conveniente, conocer los proyectos en curso a tal objeto y proponer al Ministerio de Justicia e Interior la adopción de mejoras en los programas y aplicaciones.

c) Proponer, en cada caso, a los organismos competentes la adopción de los acuerdos que se consideren adecuados para el correcto desarrollo de su implantación.

La presidencia de la Comisión corresponderá a uno de los representantes del Consejo General del Poder Judicial. Las reuniones se celebrarán en el lugar que designe la convocatoria hecha de orden del Presidente, pudiendo los Vocales delegar la asistencia en otra persona de su mismo rango y procedencia. Los Vocales podrán hacerse acompañar de un asesor de su elección, con voz pero sin voto.

Octava.—La vigencia del presente Convenio será de dos años, pudiéndose prorrogar anualmente si antes de su vencimiento ninguna de las partes lo denuncia con, al menos, un mes de antelación a la finalización.

De conformidad con cuanto antecede, en el ejercicio de las atribuciones que son titulares los firmantes y obligando con ello a las instituciones que representan, suscriben, por triplicado, el presente Convenio en la fecha y lugar indicados.

Consejo General del Poder Judicial,  
*Andrés de la Oliva Santos*

Ministerio de Justicia e Interior,  
*María Teresa Fernández de la Vega*

Comunidad Autónoma de las Islas Baleares,  
*Cristòfol Soler i Cladera*